Identificación del titular de la web

En cumplimiento de lo establecido en el art. 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico (LSSICE), se informa que esta página web es titularidad de la UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE LA RIOJA, S.A. (en adelante, UNIR).

- CIF: A-26430439
- Domicilio social: Avda. de la Paz, 137. 26006. Logroño (La Rioja). España
- Teléfonos de contacto: 915674391/941209743
- E-mail: info@unir.net
- E-mail Servicio de Atención ejercicios de derecho ARCO: ppd@unir.net

UNIR se encuentra debidamente inscrita en el Registro Mercantil de La Rioja, al Tomo 666, Libro 0, Folio 8 y Hoja LO-11959.

Acceso a la página web *RELANZA*. *Redefiniendo la enseñanza de las lenguas: ODS y estrategias educativas innovadoras*

El acceso a la página web implica la aceptación de las de las presentes condiciones y aquellas contenidas en la Política de Privacidad de la Universidad, por lo que, en caso de no estar conforme con alguna de estas condiciones, se deberá cesar en la utilización de la presente página web.

Además, presionando el siguiente enlace puede leer la **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**.

Funcionamiento y contenido

UNIR se reserva el derecho de realizar, en cualquier momento y sin necesidad de aviso previo a los usuarios de la web, las actualizaciones y modificaciones que considere oportunas, tanto en la información contenida como en la estructura de la página, así como la facultad de cambiar las condiciones de acceso al portal.

Igualmente, UNIR no se hace responsable de los posibles fallos de comunicación, no pudiendo garantizar por ello el funcionamiento continuo y la disponibilidad de acceso a la página web. En estos casos, la Universidad, realizará a la mayor brevedad posible todas aquellas actuaciones tendentes a la subsanación de los mencionados errores.

UNIR informa a los usuarios que con el fin de poder visualizar ciertos contenidos de la página deberá de disponer de software específico para la visualización de documentos.

Propiedad Intelectual e Industrial

UNIR es propietaria y/o licenciataria de todo el contenido de la presente página, incluyendo sus imágenes, diseños gráficos, posts publicados en el blog, texto, marcas, logotipos y todo tipo de datos, así como el código fuente, el diseño y la estructura de la página.

UNIR tiene en exclusiva el ejercicio de los derechos de reproducción, distribución, modificación y comunicación de los mismos, así como todos los derechos de explotación en cualquiera de sus formas.

Todo el contenido de la página se encuentra protegido por la normativa en materia de propiedad intelectual e industrial, y la puesta a disposición y su uso, posible consulta o descarga no conlleva en ningún caso la cesión de ningún tipo de derecho sobre la propiedad intelectual o industrial del citado material o contenido.

No se permitirá la visualización, descarga e impresión de los contenidos de la página web si se realiza con fines publicitarios o comerciales, o para su distribución, comunicación pública o modificación y, en general, en los casos en los que dichos actos sean incompatibles con los fines de esta página. En el resto de los casos, se solicitará autorización previa por escrito de UNIR y debe procederse a citar la fuente.

En todo caso, los logos, gráficos, imágenes, iconos, etc. que formen parte de la página web, no se podrán utilizar por separado del texto al que acompañen o del resto de imágenes o gráficos del que formen parte.

UNIR se reserva la posibilidad de ejercer las acciones legales que correspondan contra los usuarios que violen o infrinjan los derechos de propiedad intelectual e industrial, incluyendo la indemnización de los daños y perjuicios causados. Asimismo, el usuario se obliga a indemnizar a UNIR por cualquier daño o perjuicio que pudiera ocasionar el uso indebido de esta web.

Toda información que los usuarios de la página web puedan facilitar como sugerencias, propuestas, etc., se consideran recibidas y cedidas a título gratuito, por lo que ruega que se abstengan de enviar toda aquella información que no tenga el citado carácter.

Responsabilidad

Tanto el acceso a esta web como el uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma es de la exclusiva responsabilidad de quien lo realiza, asumiendo expresamente el usuario que el acceso y la utilización del portal, se hace bajo su única y exclusiva responsabilidad.

Por este motivo, UNIR no responderá en ningún caso de los posibles daños o perjuicios que pudieran derivarse de dicho acceso o del uso de la información por parte del usuario, así como tampoco de los posibles errores o daños que pueda sufrir el sistema informático del usuario (hardware y software), sus ficheros o documentos almacenados, como consecuencia de la presencia de virus en su ordenador, mal funcionamiento del navegador o uso de versiones no actualizadas del mismo.

En virtud de la Ley 34/2002 de 11 de julio de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico, para cualquier controversia que pudiera surgir será de aplicación la legislación española. El usuario responderá, en cualquier caso, de la veracidad de los datos facilitados, reservándose UNIR el derecho a excluir de los servicios registrados a todo usuario que haya facilitado datos falsos o inexactos, sin perjuicio de las demás acciones que procedan en Derecho.

Participación en foros, chats, redes sociales y comunidades virtuales

UNIR no se responsabiliza de las opiniones vertidas en los foros, chats y otros espacios de participación on-line. Los mensajes publicados en estos espacios representan únicamente la opinión de sus autores y no la de los administradores/as o moderadores/as (excepto en mensajes publicados por ellos mismos).

Al registrarse en estos espacios los usuarios deben aceptar no publicar material abusivo, discriminatorio, obsceno, vulgar, relativo a cualquier forma de violencia, amenazante o ningún otro que de forma alguna viole las leyes vigentes. Asimismo, los usuarios/as aceptan que UNIR ejerza las acciones de borrar, editar, mover o cerrar cualquier mensaje que pueda considerar inadecuado o no pertinente.

Fuero

Para cualquier tipo de controversia existente por el acceso o utilización del portal, los usuarios de la página web y UNIR, con renuncia expresa a cualquier otro fuero que pudiera corresponderles, se someten al fuero de los Juzgados y Tribunales de La Rioja.

Sugerencias

Si tienes alguna sugerencia o comentario, puedes ponerte en contacto con nosotros enviando un correo a **compliance@proeducagrupo.com**. Esta información llegará directamente al responsable del Cumplimiento del Código Ético quien tratará el asunto de manera confidencial.